
　去る９月 19日（土）サンライフ萩にて「会員資質向上セミナー�? ビジネス

マナー向上のために ?」を開催いたしました。このセミナーの目的は、今一度、

これまで自分達が身につけたと思っているビジネスマナーについて原点に

立ち戻り改めて学習することによりビジネスマナー・コーチング技術・クレー

ム対応等を身につけ、このことを企業、会社に持ち帰り実際に生かしていた

だくということを目的として開催致しました。

　講師に（有）ケイ・アンド・ワイ�人材育成部門主任講師の温品富美子先

生をお招きし「勝ち残るためのビジネスマナー」と題しご講演をいただき、

ビジネスマナーの基本についてお話をいただきました。先生のお話の中で

ビジネス（営業）を行う中で大事なことはまず第一印象であると言われま

した。また笑顔や言葉遣いなどお金のかからないところから改善していこ

うと言われたことが印象に残りました。講演後、５～６人のグループにな

りグループワークを行い、いろいろな場面での名刺の交換の仕方、電話応

対、クレーム処理の仕方、コーチングスキルを行いました。どのグループ

も活発に課題に取り組んでい

ました。

　この度のセミナーを受講し、

これまでビジネスマナーにつ

いて自信をもって行っていた

ことがあまり好ましくないマ

ナーであったことに反省させ

られることが多かったように

感じています。今後、改善し

実践で活かしたいと思います。

指導力開発委員会　委員

長岡　智之

日時：９月 19 日（土）�場所：サンライフ萩
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～愛に満ち溢れるＪＡＹＣＥＥを目指して～

つよいＪＡＹＣＥＥによる
頼りになる中つ国の創造
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　去る９月12日、９月度例会ＪＣセミナーを開催致しました。

　講師には理事長を経験され、さらにはブロック会長も務められました、

萩ＪＣＯＢの田村充正先輩をお迎えし、現役時代の経験談などを踏まえ、

これからのＪＣに求められる事などの貴重なお話をして頂きました。

　この講演を通じて我々現役会員は今後のＪＣの役割や

必要性を再確認でき、これからのＪＣ活動に活かしていけ

ることと思われます。

　今から何年何十年後の我々、又その子供達が住みよい豊

かな社会である様、今を生きる我々の街を良くするも悪く

するも未来を担う我々がいかに真剣に考え行動していく

かによってわが街がどうにでもなるという事を一人一人

が自覚するべき時が来たのではないでしょうか。

　私は田村充正先輩のお言葉一つ一つに現役メンバーに

対する「喝」と「期待」を実感しました。

指導力開発委員会　委員　岡崎　考浩

日時：９月 12 日（土）

場所：商工会議所３Ｆ

　青少年教育委員会による講師例会が行われまし

た。現代の子供たち、そして親にとっても非常に

問題視されているテーマであり、実際に私たちも

局面して、親としては誰かに聞いて相談したいと

いう重大な悩みでもあり、教えていただきたい

テーマでありました。

　私自身も２人の男の子の親であり、現実に朝食

を食べなくなってしまっていました。私もどうし

ていいか考えていましたし、子供に聞いても「ほ

しくない」「食欲がない」と時間があっても食べ

てくれていません。その事が砂川先生の講話の中

でのデータにもあり、良い睡眠を取る事と朝食を

食べる事との関連や子供たちのストレスなど、今

の子供たちの状態、子を持つ親の悩みである、と

よくわかりました。親がしっかりと見ることも必

要ですが、子供との会話、親に悩みが相談でき安

心して眠れる状態をつくってあげることが必要だ

とあらためて思い、逃げずに立ち向かっていくこ

とがすべて親の責任だと心にしみた例会でした。

青少年教育委員会　委員　岩田　憲二

日時：10 月 13 日（火）

場所：商工会議所３Ｆ



　10月 16日から 18日まで、安里会頭のお膝元である、沖縄 ･那

覇の地にて開催された全国会員大会へ参加してまいりました。

　10月とはいえ、萩とは明らかに違う暑さ！（当たり前ですが）の

中、まずは大懇親会に参加です。

　個人的には大懇親会の参加は初めて、しかも今回のゲストはThe�

Boomと Speedということもあり非常に楽しみに会場へ向かったの

ですが ･･･ 会場入りまでが予想以上の大渋滞！確かに全国各地から多

数ＪＣメンバーが集結しているとはいえ、こりゃあんまりでしょ、

とこぼしてみても車が進むわけでもなく、結局到着したのはBoom

の終了後でした。

　到着後会場にて全国各地青年会議所が出店していた名産品に舌鼓

を打ちながら、さあ次はSpeedだ、と待っていましたが、ここで無

常にも時間が ･･･ 今回は薩長土肥の会も沖縄開催、しかも引き受け、

ということもあり会場設営のため懇親会場を後にしました。

　結局何もできず完封負け気味の萩のメンバーですが、気を取り直

し次は薩長土肥の会です。

　各LOMの事業概要発表など滞りなく進行し、高知

JC�vs 佐賀 JCの酒豪対決に目を丸くしながら無事？

終了しました。来年の高知での開催が早くも戦々恐々

です ･･･。

　翌日は日中自由行動ということで、観光 ･ゴルフを

楽しませていただきました。気温のせいか？山口より

も多少球が飛ぶような気が ･･･ スコアは相変わらずで

したがすばらしいロケーションのゴルフ場で良い思い

出になりました。

　そしていよいよ夜は式典に参加された田村理事長以

下卒会生の皆様の到着を待ちLOMナイトの開始です。

各卒会生の心のこもったスピーチに会場は感動の嵐 ･･･

あちらこちらで涙、涙です。私も正直に白状すると思

わず泣いてしまいました。続く２次会でも感動が収ま

らず、佐久間君、大嶋君は泣きっぱなし ･･･ そこまで

泣くか？という気もしないでもありませんでしたが、

大変印象深いLOMナイトとなりました。

　卒会生シリーズ第１弾となる全国会員大会はこうし

て幕を閉じました。参加された卒会生の皆様、感動を

どうもありがとうございました。でも食べ物はやっぱ

り萩のほうがおいしいですね、ねぇ田村理事長？

総務情報委員会　委員長　大久保　裕元

�

�

� 日時：10 月 16 日 ( 金 )

� ～ 18 日( 日 )



　去る 10 月 31 日柳井の地で第 46 回山口ブロック会員大会が開催されまし

た。萩 JC からは 37 名のメンバーが参加し５名の卒会生を祝うことが出来ま

した。式典の褒賞では地域開発部門で社会開発委員会の萩コレクションが見

事グランプリを獲得し、卒会式に華を添えました。

　また大懇親会では次年度球技大会の事業ＰＲを仮設リングで行い大変盛り

上がりました。その後卒会式が行われ卒会生各々がメンバーに胴上げされ幕

を閉じました。

　会員大会終了後、萩に帰って LOM ナイトを行いました。会員大会に間に

合わなかったメンバーも駆けつけてくれ盛り上がりも最高潮に達しました。

その会で現役メンバーから卒会生に贈る言葉をかけ、最後に卒会生から一言

ずつ感動的な言葉を頂きました。

　卒会生の JC 生活も残すところ２ヶ月となりましたが、最後まで現役メン

バーに影響を与えて頂きたいと思います。

専務理事　吉武　要一

日時：10 月 31 日（土）　場所：アクティブやない　柳井市体育館

山口ブロック会員大会山口ブロック会員大会



　私の出向している総務広報渉外委員会、メイン事業は褒賞１次審査　２次審査、会員大会での褒賞

アワード、ブロック協議会内会議の設営、運営となっています。が、本年度委員長の強い意向で今年は、

ブロック役員会議、会員会議所会議後の懇親会毎の余興、が追加され会議毎に懇親会での余興ネタに

知恵を絞るという委員会でした。

　昨年のちょうど今時分より活動が始まり、あっ

という間の１年間でした。年当初は委員会、会員

会議所会議等の設営にもなかなか出向できず、３

月の委員会より本格的に出向が出来だしました。

ＬＯＭでの理事会設営等とは一味違い、段取りの

手順、役割分掌などがきめ細かく、出向者各々が

高い能力を備え、十分に発揮している姿に触れら

れたことは大変な刺激となり、常に自己啓発に努

めなければ、ポツンと置き去られてしまうと肌身

に感じさせられました。これからもがんばります。

総務広報渉外委員会　委員　烏田　栄二

出向者だより� vol.6

総務広報渉外委員会

日時：９月 29 日（火）�場所：ユーズボウル萩

　９月 29日（火）ユーズボウル萩にてＯＢとのスポーツ交

流が開催されました。

　当日は多くの先輩、現役会員に参加して頂き、各レーン

一投一投に一喜一憂され、楽しくボウリングで汗を流され

ました。また、先輩と現役会員とのエキシビジョンマッチ

では白熱した展開の末、見事現役会員チームが勝利を収め

ました。

　その後の懇親会でも先輩方と現役会員でお酒を酌み交わ

し、楽しい会話で非常に有意義な時間が流れました。

　新入会員の私は初めてお会いする先輩も多く少し緊張し

ましたが、各テーブルの先輩方に挨拶に回らせて頂く度に

あたたかい激励の言葉を頂き、今後の活動を行っていく上

でモチベーションが上がりました。

　この度の懇親会でも例年通り新入会員紹介がありました

が、今年度は会員交流委員会の玉村委員長からのユーモア

のある紹介から各々自分をアピールすることができ、例年

にない盛り上がりだったとお伺いし嬉しく思いました。ま

た、新入会員の私にとってはＯＢの先輩方と触れ合う機会

がない中、非常に良い経験となりました。

　最後になりましたが当日ご多忙の中参加して頂いた先輩

方、現役会員の皆様ありがとうございました。これからも

ご指導ご鞭撻宜しくお願い致します。

会員交流委員会　委員　田中　毅一



　2009 年度、最後の JCニュースとなりました。私ごとですが学生時代から出版関係で働きたい夢がありましたので、

原稿を書いたり、依頼したりと本当に楽しく務めさせていただきました。ご協力いただきましたメンバーならびにご

愛読いただきました皆様、本当にありがとうございました。総務情報委員会一同、感謝の心でいっぱいです！�

� 総務情報委員会  委員　弘中　佐知枝

　９月度例会から研修会員

としてお世話になっております藤山博之

です。仕事は塗装業をしています。まだ

ＪＣのことは何もわかりませんが、知る

ことから始めていこうと思っています。

分からなくて諸先輩方に質問することも

多々あるとは思いますが、ご指導ご鞭撻

宜しくお願い致します。

藤山  博之 （ふじやま ひろゆき）

藤装業 代表

編

集

後

記

　10 月 28 日（水）「トマト村」

において第４回田村理事長杯が開

催されました。今回は OB の参加

者が 10 名ととても多く、ブロッ

ク研究会の主旨でもある OB と現

役メンバーとの交流も大変深めることができました。

　今回は田村充正先輩が序盤からハイペースで得点を

重ねましたが、終盤今年初めての役満「四暗刻」を大

久保君があがり、田村先輩を追い上げました。しかし

最後は田村先輩が大久保君の追い上げを見事にかわし、

見事優勝を飾られました。

　ブロック研究会も残すところあと２回となりました。

今年の栄冠は誰の手に？

� ブロック研究会　副幹事　長富　博文　

ブロック研究会　

日時：９月 20 日（日）
場所：ブルーラインＣＣ
　９月 20 日ブルーライン

カントリークラブにて秋晴

れと言うより真夏のような

晴天のなか第５回じゃがいもが行われました。ラウン

ド中は込み合っていたせいで１ホールごとに待ち…と

いう状況ではありましたが待っている間に同じ組の先

輩と沢山お話ができるという私にとっては大変ラッ

キーな一日が過ごせました。成績は前日にお会いした

際「最近調子が良い」とおっしゃっていた通り、素晴ら

しいスコアであがられた阿川先輩が優勝されました。

注目は誰もが驚くような急成長をされ、見事準優勝の

吉武専務です。私が勝手にライバル視していただけに

かなりの差をつけられて置いて行かれたような寂しい

気持ちになってしまいました。少しでも差を縮められ

るよう、練習して次回に挑もうと思います。今年度は

沢山の先輩、現役メンバーにご参加いただいています

じゃがいもですが残すところあと２回となりました。

引き続きご参加よろしくお願いします。

� じゃがいも副幹事　斉藤　恵

第 5回�じゃがいも

同好会報告

　このたび 10月より研修会

員として入会させていただ

くこととなりました山崎友

和です。明治安田生命　萩営業所にて所

長として勤務しております。萩に転勤し

てきてまだ６カ月で分からないことも多

くありますが、このＪＣへの加入をきっ

かけに皆様との交流を通し、萩の素晴ら

しい伝統を感じて生活できるようにした

いと思っております。どうぞよろしくお

願いいたします。

山崎  友和 （やまざき ともかず）

明治安田生命 萩営業所 所長

　この度、前任の椛村から

の引継ぎにより新たに JCに

参加させて頂くことになり

ました山口銀行の山尾です。平成 21年

４月に萩支店に転勤して参りました。約

半年が経ち、ようやく萩にも慣れてきた

ところです。萩の歴史や文化をより一層

知る為にも、また銀行員として、萩経済

の次代を担う方々との交流を深める為に

も、JCという場を有意義なものにしたい

と思います。まだまだ不慣れな面も多々

ございますが、宜しくお願い致します。

山尾  泰作 （やまお たいさく）

山口銀行萩支店 課長代理

研修会員紹介
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